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N i e d e r s c h r i f t  
über die Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Donnerstag, dem 01.09.2016, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Frey, Matthias Dr.  
Ohler-Jost, Sabine  
Peters, Erich  
Schaper, Jutta  
Schupp, Ralf  
Staab, Rainer  
Wacker, Jens  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Appelt, Jörg Entschuldigt 
Bauer, Tobias Entschuldigt 
Ferckel, Martin Entschuldigt 
Hauck, Kai Entschuldigt 
Jung, Michael Entschuldigt 
Neubauer, Karl Uwe Entschuldigt 
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Kerwe 2016/17 
  
2.  Brücke Gimmeldinger Tal 
  
3.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 
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TOP 1  
Kerwe 2016/17 
 
 

 
Frau Albrecht lobt die Organisation der Kerwe und findet es bemerkenswert, wie sich die 

Vereine wieder mit einbringen. Ebenfalls spricht sie an, dass man am überlegen sei, das 

„Human Kicker“ nächstes Jahr an zwei Tagen durchzuführen, da es sehr gut angenommen 

wurde. 

Es wurde angefragt, ob das Abseilen von der Kirche, durchgeführt von der Feuerwehr, auch 

wieder einmal stattfinden könnte. Im Allgemeinen will man schauen, dass die Kerwe wieder 

zu einer Familienkerwe wird. 

Die Musikrichtung für einen künftigen Samstagabend wurde angesprochen und dass man 

diese dem Publikum anpassen sollte, wenn möglich mit den drei ortsansässigen 

Musikgruppen. 

 

 

 
TOP 2  
Brücke Gimmeldinger Tal 
 
 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder werden informiert, dass die Vorbereitungen soweit stehen und die 

Brücke im September gebaut werden soll. Der Haftung bezüglich wurde vorgeschlagen evtl. 

das Schild „Benutzung auf eigene Gefahr“ anzubringen. 

Frau Albrecht möchte mit Rechtsabteilung klären, ob statt ihrer der Oberbürgermeister der 

Stadt als Gestattungsnehmer eingetragen wird, um die Haftbarkeit zu klären. 

 

 
TOP 3  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

• Der Grünbewuchs auf der Straße zum Benjental wurde angesprochen, da dieser in 

die Fahrbahn ragt und damit die Verkehrssicherheit stört. Frau Albrecht teilt mit, dies 

persönlich schon mehrmals der Verwaltung gemeldet zu haben. 

• Die Vorsitzende informiert über die angebrachten Hundekotbehälter. Es werden noch 

Aufkleber produziert, die diese auch als solche deklarieren. Wann, wie und durch wen 

die Behälter geleert werden, wird noch bekannt gegeben. 
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• Die Ortsvorsteherin legt die Messdaten der Tempomessgeräte vor. Bei der 

Herzogstraße lädt die großzügige Breite zum zu schnellen Fahren ein. Herr Schupp 

regt an, Herrn Bettinger zur nächsten Sitzung einzuladen und die gesamte Thematik 

und die damit verbundenen Konsequenzen mit ihm konkreter zu besprechen, was von 

den Anwesenden begrüßt wurde. 

• Frau Schaper fragt nach, wie es mit den Pollern an der TV-Halle aussieht. Frau 

Albrecht wird diesbezüglich nochmals eine Mail an entsprechende Stelle schreibt. 

 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:39 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Claudia Albrecht Christine Sauter 
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